

## PUBLIKASI PERS

**JUDUL : KELENJAR TIROID, PENGENDALI METABOLISME TUBUH**

**MEDIA : KEDAULATAN RAKYAT**

**TANGGAL : 23 APRIL 2016**

### **Kelenjar Tiroid, Pengendali Metabolisme Tubuh**

**YOGYA (KR)** - Kelenjar tiroid memiliki fungsi penting, sebagai pengendali utama metabolisme tubuh. Dengan demikian, hal ini sangat berperan penting dalam kesehatan tubuh seseorang. Namun, masih minimnya pengetahuan dan informasi hal ini menjadikan banyak orang tidak menyadari mendapatkan gangguan kelenjar tiroid dalam kondisi kronis.

"World Health Organization (WHO) memperkirakan 750 juta penduduk dunia mengalami gangguan tiroid, bahkan melebihi prevalensi diabetes," kata Spesialis Patologi Klinik Lab Prodia dr Haryono Soeharto SpPK (K), Jumat (22/4). Ia menyampaikan hal itu berkaitan diskusi bertema 'Managing Thyroid Disorders' di Hotel Melia Purosani, Sabtu (23/4).

Haryono Soeharto menjelaskan, tampil sebagai pembicara adalah dr M Robikhul Ikhsan MKes SpPD KEMD membawakan makalah berjudul 'Hipertiroid dan Penatalaksanaannya', dr FX Suharnandi SpPD KEMD dengan judul makalah 'Apa Itu Hipotiroid' dan Tatat Novianti MSi Apt dengan judul 'Peran Biomarker Dalam Program Managing Tiroid Disorders ; Uji Fungsi Tiroid'.

Menurut Haryono, tanpa penanganan yang tepat, gangguan kelenjar tiroid bisa berakibat fatal terhadap kesehatan, bahkan tidak mungkin bisa menyebabkan kematian. Sedangkan di Indonesia menduduki peringkat tertinggi di Asia Tenggara dalam gangguan tiroid, yang mempengaruhi lebih dari 1,7 juta orang. "Penatalaksanaan tiroid yang tepat didasarkan pada diagnosis dari gambaran klinis, riwayat pasien, pemeriksaan fisik mengenai anatomi kelenjar tiroid dan interpretasi hasil laboratorium sangatlah penting," kata Haryono Soeharto. Menurutnya, pemahaman tentang pemeriksaan fungsi tiroid juga tidak kalah penting.

Sebagai pengendali utama metabolisme tubuh, kata Haryono Soeharto, kelenjar tiroid harus dijaga dengan baik, sehingga kualitas kesehatan tetap terjaga dengan baik. Meskipun teknologi kedokteran semakin canggih, perkembangan ilmu dan ekonomi makin maju, namun fungsi organ tubuh terjaga baik adalah kebutuhan.

Prodia sebagai salah satu laboratorium klinik menjadi sarana klinisi dan masyarakat melakukan deteksi dini terhadap segala macam penyakit, termasuk kelenjar tiroid yang memiliki fungsi sangat penting bagi tubuh. Dengan teknologi pemeriksaan laboratorium yang tetap, serta mendapatkan penanganan secara benar diharapkan kualitas hidup terjaga baik.

(Asa) -k